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ABSTRAK 

Ameliya, NIM : 2008204005. “ PERAN UMKM KERAJINAN ROTAN DI 

DESA TEGALWANGI KABUPATEN CIREBON DALAM 

MENINGKATKAN PEREKONOMIAN KELUARGA”, 2024.  

UMKM (Usaha Mikro, Kecil dan Menengah)merupakan usaha yang 

memiliki peranan penting dalam meningkatkan dan penumbuhkan perekonomian 

masyarakat. Dengan keberadaan UMKM rotan yang mampu bertahan dalam situasi 

apapun untuk mencapai kesejahteraan masyarakat di Desa Tegalwangi. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk merumuskan eksistensi dan peran 

UMKM dalam meningkatkan perekonomian keluarga, untuk merumuskan 

bagaimana kendala dan upaya pengrajin rotan di Desa Tegalwangi dalam 

meningkatkan perekonomian keluarga dan untuk merumuskan bagaimana tinjauan 

ekonomi syariah terhadap UMKM kerajinan Rotan di Desa Tegalwangi dalam 

meningkatkan perekonomian keluarga 

Pendekatan penelitian penulisan skripsi ini menggunakan pendekatan 

empirik field research (penelitian lapangan) yaitu memaparkan serta 

menggambarkan keadaan dan juga fenomena yang lebih jelas mengenai situasi 

yang terjadi, dan jenis penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif yang 

dilakukan UMKM kerajinan rotan di Desa Tegalwangi. 

Hasil penelitian ini adalah :(1) Industri kerajinan rotan di Desa Tegalwangi 
memberikan dampak sosial dan ekonomi yang besar. Secara sosial, industri ini 

memberdayakan perempuan, meningkatkan kualitas hidup masyarakat, dan 

melestarikan budaya lokal. Secara ekonomi, menciptakan lapangan kerja, 

meningkatkan pendapatan keluarga, dan mendukung pertumbuhan ekonomi lokal. 

Pemerintah desa mendukung perkembangan industri melalui program Kampung 

Produktif, pelatihan keterampilan, pengembangan infrastruktur, dan pemasaran 

produk, yang mendorong kesejahteraan dan keberlanjutan industri kerajinan 

rotan.(2) UMKM kerajinan rotan di Desa Tegalwangi memiliki potensi besar untuk 

meningkatkan perekonomian lokal, namun menghadapi hambatan seperti 

keterbatasan modal, pemasaran yang kurang efektif, kesulitan bahan baku, dan 

persaingan produk impor. Untuk mengatasi hal ini, pengrajin meningkatkan kualitas 

produk, mengembangkan desain kreatif, mencari pembiayaan, dan memanfaatkan 

teknologi serta pemasaran digital.(3) Tinjauan ekonomi syariah terhadap UMKM 

pengrajin rotan di Desa Tegalwangi menunjukkan kontribusi signifikan terhadap 

perekonomian keluarga melalui penciptaan lapangan kerja, peningkatan 

pendapatan, dan pemberdayaan masyarakat lokal. Proses pembuatan kerajinan 

rotan mencerminkan prinsip syariah, seperti keadilan dan transparansi, dengan 

penerapan akad istishna, memastikan kepastian bagi pembeli dan pengrajin. 

Penggunaan bahan baku ramah lingkungan mendukung keberlanjutan usaha, dan 

produk yang dihasilkan memiliki nilai ekonomi tinggi, mencerminkan manfaat 

sosial dan ekonomi yang sejalan dengan prinsip Islam. 

 

Kata Kunci: Peran, UMKM, Kerajinan Rotan. 
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ABSTRACT 

Ameliya, NIM: 2008204005. "THE ROLE OF RATTAN HANDICRAFT 

MSMES IN TEGALWANGI VILLAGE, CIREBON REGENCY IN 

IMPROVING THE FAMILY ECONOMY", 2024.  

MSMEs (Micro, Small and Medium Enterprises) are businesses that have 

an important role in improving and growing the community's economy. With the 

existence of rattan MSMEs that are able to survive in any situation to achieve 

community welfare in Tegalwangi Village. 

The purpose of this study is to formulate the existence and role of MSMEs 

in improving the family economy, to formulate how the obstacles and efforts of 

rattan craftsmen in Tegalwangi Village in improving the family economy and to 

formulate how the sharia economic review of rattan handicraft MSMEs in 

Tegalwangi Village in improving the family economy 

The research approach for writing this thesis uses an empirical field research 

approach, which is to explain and describe the situation and also a clearer 

phenomenon about the situation that occurs, and the type of research used is 

qualitative research conducted by rattan craft MSMEs in Tegalwangi Village. 

The results of this study are :(1) The rattan handicraft industry in Tegalwangi 

Village has a great social and economic impact. Socially, the industry empowers 

women, improves the quality of life of the community, and preserves local culture. 

Economically, it creates jobs, increases family income, and supports local economic 

growth. The village government supports industrial development through the 

Productive Village program, skills training, infrastructure development, and 

product marketing, which promotes the welfare and sustainability of the rattan 

handicraft industry. (2) Rattan handicraft MSMEs in Tegalwangi Village have great 

potential to improve the local economy, but face obstacles such as limited capital, 

ineffective marketing, difficulties with raw materials, and competition for imported 

products. To overcome this, artisans improve product quality, develop creative 

designs, seek financing, and utilize technology and digital marketing. (3) A review 

of the sharia economy of rattan artisan MSMEs in Tegalwangi Village shows a 

significant contribution to the family economy through job creation, income 

increase, and empowerment of local communities. The process of making rattan 

crafts reflects sharia principles, such as fairness and transparency, with the 

application of istishna contracts, ensuring certainty for buyers and artisans. The use 

of environmentally friendly raw materials supports business sustainability, and the 

products produced have high economic value, reflecting social and economic 

benefits that are in line with Islamic principles. 

 

Keywords: Role, MSMEs, Rattan Craft. 
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 المللخص

في  الوصاية سيريبون"دور الشركات الصغيرة والمتوسطة للحرف اليدوية في الروطان في قرية تيجالوانجي ، ۲۰۰۸۲۰۴۰۰۸أ ميليا ، نيمز: 

 . ۲۰۲۴تحسين اقتصاد ال سرة" ، 

وجود الشركات الشركات متناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة هي شركات لها دور مهم في تحسين وتنمية اقتصاد المجتمع. مع 

 المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة من الروطان القادرة على البقاء في أ ي موقف لتحقيق رفاهية المجتمع في قرية تيجالوانجي.

الغرض من هذه الدراسة هو صياغة وجود ودور الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في تحسين اقتصاد ال سرة ، 

بات والجهود التي يبذلها حرفيو الروطان في قرية تيغالوانجي في تحسين اقتصاد ال سرة وصياغة كيفية المراجعة الاقتصادية وصياغة كيفية العق 

 الشرعية للشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة اليدوية في قرية تيغالوانجي في تحسين اقتصاد ال سرة

داني التجريبي ، وهو شرح ووصف الموقف وأ يضا ظاهرة أ وضح يس تخدم نهج البحث لكتابة هذه ال طروحة نهج البحث المي

حول الموقف الذي يحدث ، ونوع البحث المس تخدم هو البحث النوعي الذي أ جرته الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة في 

 صناعة الروطان في قرية تيجالوانجي.

طان في قرية تيجالوانجي لها تأ ثير اجتماعي واقتصادي كبير. اجتماعيا ، تعمل ( صناعة الحرف اليدوية من الرو1نتائج هذه الدراسة هي :)

ويزيد الصناعة على تمكين المرأ ة ، وتحسين نوعية حياة المجتمع ، والحفاظ على الثقافة المحلية. من الناحية الاقتصادية ، يخلق فرص العمل ، 

ومة القرية التنمية الصناعية من خلال برنامج القرية المنتجة ، والتدريب على من دخل ال سرة ، ويدعم النمو الاقتصادي المحلي. تدعم حك

( تتمتع الشركات 2المهارات ، وتطوير البنية التحتية ، وتسويق المنتجات ، مما يعزز رفاهية واس تدامة صناعة الحرف اليدوية في الروطان. )

مكانيات كبيرة لتحسين الاقتصاد المحلي ، ولكنها تواجه الصغرى والصغيرة والمتوسطة للحرف اليدوية في الروطان في ق رية تيغالوانجي بإ

عقبات مثل رأ س المال المحدود ، والتسويق غير الفعال ، والصعوبت في المواد الخام ، والمنافسة على المنتجات المس توردة. للتغلب على 

داعية ، والسعي للحصول على التمويل ، واس تخدام التكنولوجيا ذلك ، يقوم الحرفيون بتحسين جودة المنتج ، وتطوير التصميمات الإب

( تظهر مراجعة الاقتصاد الشرعي للشركات الصغرى والصغيرة والمتوسطة الحرفية في قرية تيغالوانجي مساهمة كبيرة في 3والتسويق الرقمي. )

. تعكس عملية صنع الحرف المصنوعة من الروطان اقتصاد ال سرة من خلال خلق فرص العمل وزيادة الدخل وتمكين المجتمعات المحلية

مبادئ الشريعة الإسلامية ، مثل العدالة والشفافية ، مع تطبيق عقود الاستش نا ، مما يضمن اليقين للمشترين والحرفيين. يدعم اس تخدام 

مما يعكس الفوائد الاجتماعية والاقتصادية التي  المواد الخام الصديقة للبيئة اس تدامة ال عمال ، والمنتجات المنتجة لها قيمة اقتصادية عالية ،

 تتماشى مع المبادئ الإسلامية.

 

 : الدور ، الشركات المتناهية الصغر والصغيرة والمتوسطة ، الحرف الراتانية.الكلمات البحث
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MOTTO 

 

وْا يرَْفَع   اٰللّه  وْا فَانْشهزه وْا يَفْسَح   اٰللّه  لَكهمْ   وَا ذاَ ق يْلَ  انْشهزه وْا ف ى الْمَجٰل س   فَافْسَحه ا ا ذاَ ق يْلَ  لَكهمْ  تفََسَّحه يْنَ  اٰمَنهوْْٓ  يْٰٓايَُّهَا الَّذ 

۝١ لْمَ  درََجٰت    وَاٰللّه  ب مَا تعَْمَلهوْنَ  خَب يْر    هوْتهوا الْع  يْنَ  ا نْكهمْ   وَالَّذ  يْنَ  اٰمَنهوْا م   الَّذ 

 

“Wahai orang-orang yang beriman, apabila dikatakan kepadamu “Berilah 

kelapangan di dalam majelis-majelis,” lapangkanlah, niscaya Allah akan 

memberi kelapangan untukmu. Apabila dikatakan, “Berdirilah,” (kamu) 

berdirilah. Allah niscaya akan mengangkat orang-orang yang beriman di 

antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu beberapa derajat. Allah Mahateliti 

terhadap apa yang kamu kerjakan" 

 (QS Surah Al-mujadalah ayat 11). 

 

“Siapa yang menempuh jalan untuk mencari ilmu, maka Allah akan mudahkan 

baginya jalan menuju surga.”  

-HR. Muslim- 
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